

# *Preocupa posición del gobierno de Colombia con agenda de paz*

---



Bogotá, 26 mar (RHC) Congresistas de la oposición en Colombia advirtieron que en el Gobierno Nacional prevalece más una política de retorno a la guerra que el interés de trabajar por una paz estable y duradera.

Así se manifestaron legisladores de los partidos Polo Democrático Alternativo, Fuerza Alternativa Indígena y Social, Alianza Verde y Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) en debate de control político sobre el tema en el Senado.

Las bancadas de la oposición criticaron el incumplimiento de compromisos de Estado con respecto a la construcción de la paz.

En opinión del senador Iván Cepeda, del Polo Democrático, hay una estrategia en el gobernante partido Centro Democrático de acabar con los fundamentos del Acuerdo de Paz negociado en La Habana con las otrora Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

'No son simples retoques al Acuerdo de Paz', expresó Cepeda, quien dijo que el gobierno de Iván Duque ha sido complaciente con la campaña de ataque sostenido a la legitimidad de la Jurisdicción Especial para la Paz promovida por la Fiscalía General de la Nación.

Las bancadas alternativas criticaron además la ausencia al debate de control político del Comisionado para la Paz del gobierno, Miguel Ceballos, pese a haber sido convocado.

Es evidente la falta de compromiso por responderle al país, comentó al respecto la senadora de las FARC Sandra Ramírez.

También de la bancada de las FARC, el senador Carlos Lozada manifestó la preocupación de que el gobierno colombiano incumpla compromisos internacionales, que son, además, compromisos de Estado.

Lo que se firmó fue un tratado de paz que terminó con un conflicto de más de medio siglo, realzó Lozada, quien enfatizó que hay un doble discurso en la administración de Duque con respecto a la paz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186849-preocupa-posicion-del-gobierno-de-colombia-con-agenda-de-paz>



**Radio Habana Cuba**